

Press Release

IVECO renforce son engagement auprès des filières de formation en offrant deux véhicules GNC au GARAC

À travers le don d'un Daily GNC et d'un Eurocargo GNC, accompagné d'un accès aux outils techniques de la marque, IVECO poursuit son action en faveur de la formation professionnelle et confirme le rôle du Campus IVECO comme plateforme d'échanges et de coopération avec les écoles et centres de formation.

Argenteuil, le 12 février 2026 - IVECO a remis au GARAC, l'École nationale des professions de l'automobile et de la mobilité, deux véhicules fonctionnant au gaz naturel comprimé (GNC) destinés à renforcer la formation des futurs professionnels du secteur : un Daily GNC fourgon de 12 m³ équipé d'un moteur GNC de 140 ch, associé à une boîte automatique Hi-Matic et des suspensions Air Pro, ainsi qu'un Eurocargo GNC châssis-cabine équipé d'un moteur Euro VI de 200 ch.

La remise officielle s'est tenue au Campus du GARAC à Argenteuil, en présence d'Andrea Alpignano, Directeur général d'IVECO France, et de Laurent Roux, Directeur général du GARAC.

Le Campus IVECO, un acteur engagé au service des écoles et centres de formation

Ce don s'inscrit dans une démarche globale portée par le Campus IVECO, qui développe activement des partenariats avec plusieurs établissements en France pour accompagner la transition vers les technologies alternatives et les motorisations décarbonées.

Outre les véhicules, IVECO met à disposition du GARAC les outils indispensables à leur maintenance, dont l'accès à la valise diagnostic et à la documentation technique.

« Soutenir la formation est une responsabilité majeure pour un constructeur comme IVECO. En offrant ces véhicules GNC au GARAC, nous contribuons directement à préparer les professionnels qui accompagneront la transition énergétique du secteur », explique Andrea Alpignano. « Le Campus IVECO joue un rôle déterminant dans cette dynamique en renforçant nos liens avec les écoles et centres de formation, et en favorisant la diffusion des compétences nécessaires aux mobilités de demain. »

Le GARAC : former les talents recherchés par la filière

Basé à Argenteuil, le GARAC forme chaque année des techniciens, techniciens qualifiés et cadres très demandés par les entreprises des secteurs automobile, motocycle, poids lourd et mobilités émergentes.

L'accès à des véhicules représentatifs des enjeux de transition énergétique constitue un atout majeur pour maintenir l'excellence pédagogique.

« Nous exprimons notre profonde gratitude à IVECO pour ce soutien. Les véhicules GNC et les outils techniques mis à disposition permettront à nos apprentis de se former sur des technologies d'avenir et de répondre au mieux aux attentes du secteur », déclare Laurent Roux. « Ce partenariat renforce une collaboration essentielle pour préparer les professionnels dont la filière a besoin. »

Un engagement renouvelé en faveur des compétences de demain

À travers ce partenariat avec le GARAC, IVECO confirme son rôle d'acteur responsable de la transition énergétique et réaffirme sa volonté de contribuer activement à former la nouvelle génération de professionnels du véhicule industriel.

Le Campus IVECO poursuit ainsi sa mission : créer un cadre propice aux échanges entre l'industrie et l'enseignement, diffuser les savoirs et soutenir durablement les filières de formation.

IVECO

IVECO est une marque d'Iveco Group N.V. (EXM : IVG). IVECO conçoit, produit et commercialise une vaste gamme de véhicules utilitaires légers et véhicules industriels moyens et lourds, de camions chantier et approche chantier, adaptés à tout type de carrosserie.

IVECO innove et élargit constamment sa gamme pour fournir à chaque client le véhicule qui correspond précisément à sa mission.

L'offre d'IVECO est conçue autour des besoins du conducteur pour garantir une excellente expérience en mettant l'accent sur la sécurité et le confort. Une large gamme de services, basés sur la connectivité, développés pour aider les propriétaires à gérer efficacement leur flotte, améliore la solution de transport complète d'IVECO.

IVECO poursuit sa stratégie de décarbonation par une approche multi-énergies qui inclut le développement des technologies HVO, gaz naturel et biométhane, électriques à batterie et hydrogène.

IVECO a établi une présence mondiale avec une empreinte industrielle qui comprend 7 sites de production et 8 centres de recherche et développement. 3 300 points de vente et de service dans plus de 160 pays garantissent une assistance technique partout où un véhicule IVECO est en service.

Guidée par son « Spirito in Movimento », IVECO transforme le secteur des transports, avec l'ambition d'être un partenaire fiable et un fournisseur de premier plan pour ses clients.

Pour plus d'informations sur IVECO, visitez www.iveco.fr

Le GARAC

Le GARAC est l'école nationale des professions de l'automobile et de la mobilité. Il a été créé en 1948 par les principaux organismes professionnels patronaux des services de l'automobiles et de la mobilité.

En tant qu'école nationale, le GARAC regroupe les principales formations du secteur :

- 3 filières : Auto, Moto, Véhicules Industriels
- 3 domaines de métiers : Mécanique – électronique ; carrosserie-peinture ; vente-management.
- 3 modes de formation : statut scolaire, apprentissage, alternance.

Il accueille des jeunes de toute la France grâce à ses possibilités d'hébergements (internats et résidences). Il prépare à 26 diplômes : bac pro, CQP/TFP, Bac+1, BTS, FCIL, Licences et Ingénieurs.

Plus d'informations sur www.garac.com